

DELIK HUKUM

Tingkatkan Kemampuan, Babinsa Latih PBB Anggota Linmas Desa Menganti

Achmad Sarjono - GRESIK.DELIKHUKUM.ID

Jun 25, 2024 - 19:28



GRESIK - Jelang Pemilukada, sebanyak 35 anggota Linmas Desa Menganti, Kabupaten Gresik mengikuti kegiatan pembekalan dan pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) yang diselenggarakan oleh Babinsa Peltu Andik Widodo, Selasa (25/6/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan, keterampilan, dan wawasan kebangsaan anggota Linmas menjelang pelaksanaan Pemilukada

2024. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari Pembinaan Perlawanan Wilayah (Binwanwil) yang dilakukan oleh Babinsa sebagai mitra kerja anggota Linmas dalam menjaga keamanan, ketentraman, dan ketertiban masyarakat di wilayah binaan.

Pembekalan materi dan pelatihan PBB dilakukan di lapangan Desa Menganti. Dalam pelatihan ini, anggota Linmas diajarkan berbagai gerakan ketangkasan PBB, seperti sikap sempurna, hormat, lapor, dan lain-lain. Selain itu, mereka juga diberikan pengetahuan wawasan kebangsaan tentang Pancasila, UUD 1945, NKRI, dan Bhinneka Tunggal Ika.

Menurut Babinsa Peltu Andik Widodo mengharapkan dengan adanya kegiatan pelatihan ini, anggota Linmas Desa Menganti dapat lebih disiplin, terampil, dan berwawasan kebangsaan.

"Harapannya dengan latihan yang diberikan, anggota Linmas bisa menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai warga negara yang baik." ucapnya.

Di lokasi berbeda, Danramil 0817/04 Menganti Kapten Inf Imam Suudi mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa. Ia mengatakan, kegiatan tersebut merupakan bentuk sinergitas antara TNI, Polri, dan Linmas dalam menjaga stabilitas wilayah.

"Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa akan terus berlanjut sehingga harapannya bisa meningkatkan kualitas anggota Linmas sebagai mitra kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat." ungkap Danramil.

Sutrisno salah satu anggota Linmas Desa Menganti, mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang telah memberikan pembekalan dan pelatihan PBB.

"Kami merasa senang dan bangga bisa mengikuti kegiatan ini, banyak ilmu dan pengalaman bermanfaat yang bisa diterapkan dalam keseharian sebagai anggota Linmas di wilayah."pungkasnya. (Pen0817)